



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

NOMINACION DE CURSO. Ayer por la mañana se graduaron como especialistas en primeros auxilios, 29 alumnos de la Cruz Roja Salvadoreña, seccional Sonsonate. Al hacerse inau-

gurarse el curso, se acordó nominarlo como "Curso Baltasar LLort", el más antiguo servidor voluntario de la institución. Le fue entregado un precioso arreglo floral y un diploma.

Electa la reina de las Fiestas Julias de 1989

La Srita. Claudia Luz García, resultó electa Reina de las Fiestas Patronales de Santa Ana, en un certamen en el que participaron 11 bellezas santaneas.

salones del CECSA.

En el evento, las candidatas escenificaron actos bailables y desfilaron luciendo vistosos trajes típicos.

El acto se llevó a cabo el viernes pasado, en los

Entre los miembros del Jurado Calificador,

—Pasa a la página 43—

Matan a balazos a señora en Veracruz, Sonsonate

La Sra. Francisca Chávez Lique, originaria de Juayúa, fue asesinada a balazos por sujetos desconocidos cuando visitaba a su hija en el Barrio Veracruz, de Sonsonate, informaron autoridades de ese lugar.

El hecho ocurrió cuando tres sujetos, entre ellos una mujer, llegaron a la casa de Mercedes Lique, hija de la occisa, en la 4a. Avenida Sur 2-2, del mencionado barrio, de Sonsonate.

—Pasa a la página 31—

Diputado de ARENA perece en accidente

Antonio Humberto Machuca Gómez, diputado de ARENA por el departamento de Usulután, murió en un accidente de tránsito ocurrido a las 8 de la noche del pasado sábado en las cercanías de Cojutepeque.

El accidente ocurrió en el kilómetro 26 de la Carretera Panamericana, cantón El Carmen, cuando el ahora occiso se dirigía a San Salvador conduciendo el pick-up de su propiedad P.141-

—Pasa a la página 34—

AL CERRAR la edición

(Información en página 32)

Algodoneros con fe en un futuro mejor

El Comité de Fomento de Cultivo del Algodón, ha dado a conocer un comunicado por el que felicita públicamente al Banco Central de Reserva, por la forma como ha resuelto el problema del cultivo del algodón.

"La comprensión en breve tiempo, de la problemática algodoneira, nos da gran esperanza" —dicen los algodone-

ros— de que el gobierno actual sí va a iniciar una recuperación del país".

Prosiguen diciendo que "por largos años tratamos de demostrar que a los algodoneiros se nos estaba destruyendo."

"Hoy este gobierno, en menos de un mes; resuelve el problema algodoneiro



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

TECNICA. La estilista alemana de Wella, Susana Gipp, impartirá charlas y demostraciones, sobre las últimas técnicas en tintura, rizados, estilismo y peinado, efectuada en el Hotel Camino Real.



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

PRESIDENTA. La Licda. Judith Mendoza de Díaz, fue electa presidenta del Consejo Superior de Universidades Privadas de El Salvador (COSUPES).

3 millones en la salud bucal

Más de medio millón de niños serán beneficiados con la campaña de salud bucal, cuyo costo se estima en tres millones de colones, informaron fuentes oficiales.

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social y el Ministerio de Educación, inauguraron dicha campaña a base de fluorolutorios, en acto reali-

zado en la Escuela Metropolitana "Prof. Daniel Cordón Salguero" de Soyapango.

Salud Pública, dice la información, capacita al personal y proporciona los diferentes materiales y el Ministerio de Educación provee el recurso humano, entre profesores y alumnos.

—Pasa a la página 23—

Más oportunidades de estudio da PREBAD

La Dirección General de Tecnología Educativa informó, que dentro de su labor cuenta con el Programa de Educación Básica a Distancia (PREBAD) y con el Instituto Nacional de Educación a Distancia (INED).

Dice que tienen como objetivo dar oportunidad de estudiar, a todas

—Pasa a la página 43—

Queman camión de la CEL cerca de Metapán

Un camión de la CEL fue incendiado por los grupos terroristas cuando trabajadores de esa institución reparaban un poste cerca de Metapán, informa el COPREFA.

Un vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, indicó ayer que el vehículo en mención

—Pasa a la página 54—

Dan cifra de bajas y decomisos al FMLN

Un comunicado de la Fuerza Armada afirma que 63 terroristas murieron y otros 38 resultaron heridos, en enfrentamientos con unidades del Ejército entre el 30 de junio y el 7 de julio en curso.

En esas operaciones,

se incautaron 35 fusiles, 3 mil 470 cartuchos, una subametralladora, 7 radios de comunicación, 183 bloques de TNT, 127 trampas explosivas, 45 granadas para RPG-7, alambres y otros materiales para fabricar mi-

—Pasa a la página 27—

Foro periodístico de la APES efectúase hoy

Este día se llevará a cabo el Foro "El Periodismo en una Sociedad en Crisis" en el Hotel Camino Real, organizado por la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES).

Voceros de la APES, dijeron que esperaban

que órganos de comunicación, empresas de publicidad y oficinas gubernamentales, en donde prestan servicio periodistas como Encargados de Prensa o Publicacionistas, acrediten a miembros de su perso-

—Pasa a la página 31—

BIRF da préstamo para microempresa

Préstamo por un total de 45 millones de colones ha concedido el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) para incentivar a la microempresa.

Los fondos, se dijo, han sido canalizados a través del Banco Agrícola Comercial de El Salvador, Fondo de Financiamiento y Garantía para la

Pequeña Empresa (FIGAPE) y del Banco Nacional de Fomento Industrial (BANAFI).

Funcionarios del Banco Agrícola Comercial, en reunión sostenida con jefes de agencias y sucursales de todo el país, así como con el personal de préstamos, dieron a conocer que

—Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

RECONOCIMIENTO. La Asociación de Empresarios de Buses Urbanos de Sonsonate, entregó un diploma de reconocimiento al comandante departamental y comandante del Destaca-

mento Militar No. 6, coronel Juan Armando Rodríguez Mendoza, por su labor desarrollada en favor de la unidad gremial y el acercamiento de los diversos sectores sociales de esa ciudad y del departamento.